



しょうなん

行動無くして結果生まれず

SHOW "No Action No-result"



年末年始期間は現金を持ち歩く、
屋内保管の機会が増えます

ドロボウはその機会を狙っています！

11月22日に開催された当会主催
「防犯講習会」での講師からの説明
を引用、抜粋してお知らせします。

去る11月22日の防犯講習会でもご案内のとおり、これから年始にかけては、クリスマスや忘年会、新年会、家族の集まりも増え、休暇期間での外出の機会も手伝って、侵入犯による盗難事件が増加します。是非、警戒だけは怠(おこた)らぬようお願いします。

本号では、上記防犯講習会の第一部でとりあげた、各家庭での防犯対策として推奨される内容を抜粋してご案内します。まだ間に合いますので、是非新年に向けての対策として、ご活用ください。

狙われやすい家とは？

- 逃げやすい、怪しまれにくく、つかまりにくい
- 住民の防犯意識が低い
- 人通りが少ない、夜は暗い箇所が多い
- 墀、植木などで隠れる場所が多い、外から見えにくい
- 見通しの悪い位置に勝手口がある
- 近所づきあいがない(少ない)、住民相互の面識がない(薄い)
- 金目のものがある（自動車もそのひとつです）
- 戸建の2階に接近しやすい（足場がある）雨樋、カーポートの屋根、塀や樹木を伝って登れる
- 玄関や窓の錠が1個だけ、小窓に面格子がない
- 夜に洗濯物が干しっぱなし

■ 夜になっても屋内照明がついていない

ということで、こうした状況を解消していけば、ドロボウに狙われる可能性も低くなります。具体的な対策や行動は・・・

- ✓ **庭木はできるだけこまめに伐採し、外部から家の中が全くのぞき込めない状態になっているのは止めましょう**
- ✓ **ご近所との交流を深めましょう。長時間外出の機会は、お隣さんにその旨を断ってみましょう。帰ってきたらお隣さんにお土産を持ってうかがってみませんか？**
- ✓ **できるだけ現金は家に置きっぱなしにしない。今の時代「電子マネー化」を進めましょう（例:○●ペイでのお年玉もあります）**
- ✓ **2階の窓は必ず施錠し、できれば2重施錠を導入しましょう**
- ✓ **夕方には洗濯物は取り込みましょう**
- ✓ **夜間の照明は、人感センサー式照明、周辺の照度感知で照明が点灯するような工夫をしましょう**

来年も是非「犯罪のない安心安全な街づくり」を住民自治力で目指しましょう。

犯罪は柏警察署員の犯罪捜査力やマンパワー、更には柏市防犯行政の資質にもそのフットワークの良し悪しを含め限りがあり、到底 公助だけでは防ぎきれない状況になっています。

私ども風早北部地域ふるさと協議会では、防犯協会風早北部支部ご協力の下で、日頃の市民防犯活動の支え役として、講習会開催による市民活動の啓発、防犯情報の共有を進めています。また防犯ベスト・のぼり旗を無料進呈中 現在、当会からは防犯パトロール にご利用いただけるベスト（フリーサイズ）やのぼり旗（「防犯パトロール実施」記載のもの）、更には交通安全見守り用の誘導棒を無償提供していますので、ご要望の方は遠慮なく下記までメールでご請求ください。メール以外の請求方法としては、任意のメモ書きに「ベスト希望」「のぼり旗（旗竿とセット）希望」とお書きいただき、連絡先電話番号（必ず携帯電話番号をお知らせください）、お名前、ご住所もお書き添えください。メールでの請求先 boux2@kazakita.org 紙面メモでの請求は、沼南庁舎1階（7番窓口前）の当会事務室入口に設置の連絡箱にそれを投函（あなたのお名前と連絡先窓の記載を忘れずに）してください。

【年内の本稿はこれで終わります。来年もご愛読をお願いします。】